



Mi Universidad

Cuadro sinoptico

Nombre del Alumno: Laura Camila Ortega Alfonzo

Materia: ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA

Nombre del profesor: Julibeth Martinez

Nombre de la Licenciatura: Nutrición

Cuatrimestre: V

Cambios en el perfil epidemiológico alimentario-nutricional a partir de la Globalización Neoliberal

Epidemiología

Es la disciplina científica que estudia la distribución, frecuencia, determinantes, relaciones, predicciones y control de los factores relacionados con la salud y enfermedad en poblaciones humanas.

ocupa un lugar especial en la intersección entre las ciencias biomédicas y las ciencias sociales

La sociedad del consumo.

La era del consumo liquidó el valor y la existencia de las costumbres y tradiciones, produciendo una cultura no nacional, sino internacional

Así se manifiesta el fenómeno globalizante

El consumo y la alimentación

El avance tecnológico en salud deviene como productor y producto de consumo

Los medios de comunicación, figuran en esta plataforma globalizante más como vehículos de marketing que de información

MODALIDAD GLOBALIZANTE

Establece la exclusión de la alimentación autóctona, natural, tradicional y popular

El consumismo como sustituto de lo básico.

La sociedad moderna actual, se encuentra cimentada en el consumismo

ofrece al ciudadano bienes excesivos y en muchos casos superfluos e innecesarios, a una razonable exigencia

siendo esto aplicable tanto a productos comestibles como de uso cotidiano, en este caso nos referiremos, en especial a los productos "alimenticios"

La interacción entre la salud y la nutrición

procesos de transición críticos en la historia del desarrollo

La transición demográfica
La epidemiológica
La nutricional.

Desnutrición

es un fenómeno particularmente elocuente sobre las desigualdades sociales.

La combinación de las transferencias monetarias con la suministración de suplementos alimenticios y la provisión de orientación alimentaria, tuvo efectos positivos sobre la composición de la dieta de las familias

Sobrepeso y obesidad

Es una de las epidemias que mayor fuerza y velocidad han cobrado en los últimos años de la historia alimentaria del país.

Fenómeno mundial, inicialmente asociado con niveles elevados de desarrollo económico y social que se traducían en un mayor acceso a alimentos,

los procesos de modernización y urbanización, han permitido la difusión y expansión de patrones alimentarios y estilos de vida que favorecen el sobrepeso